



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Nabila Elfariana
Assignment title: JURNAL
Submission title: KONSTRUKSI SOSIAL MEDIA MASSA TERHADAP PEMBERITAAN...
File name: Jurnal_Nabila_Elfariana.doc
File size: 54.73K
Page count: 12
Word count: 3,902
Character count: 26,213
Submission date: 04-Mar-2022 11:27AM (UTC+0700)
Submission ID: 1776124890

21%

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.
NIP. 19631222 199002 1 001

eJournal Ilmu Komunikasi, 2021, 9 (3): 173-183
ISSN Cetak 2502 – 5961, ISSN Online 2502 – 597X, ejournal.ikom.fisp-ummul.ac.id
© Copyright. 2021

**KONSTRUKSI SOSIAL MEDIA MASSA TERHADAP
PEMBERITAAN KONSPIRASI COVID-19
(ANALISIS FRAMING PADA KOMPAS.COM PERIODE
AGUSTUS - SEPTEMBER 2020)**

**Nabila Elfariana, Kezia Arum Sary²,
Kadek Dristiana Dwivayani³**

Abstrak

Tidak dapat dipungkiri bahwa konstruksi sosial akan selalu memersamai dalam setiap pemberitaan media massa, terlebih pada fenomena yang saat ini tengah terjadi yaitu penyebaran virus Covid-19. Pandemi Covid-19 yang menyebabkan tingkat kepanikan di kalangan masyarakat ini pun menimbulkan berbagai macam opini yang di antaranya menduga Covid-19 hanyalah hasil konspirasi dan hoaks pihak tertentu. Dengan adanya media massa menyebabkan isu tersebut dengan cepat menyebar dan menimbulkan berbagai permasalahan, baik terhadap peningkatan korban virus Covid-19 maupun terhadap penanganan pemerintah dalam mencegah penyebaran Covid-19.

Penelitian ini menggunakan teori konstruksi realitas media massa dengan pendekatan kualitatif. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pembingkaihan berita oleh Kompas.com lebih banyak memberikan ruang bagi pemerintah khususnya Satgas Penanganan Covid-19 dalam menangkul peredaran isu hoaks dan teori konspirasi Covid-19. Define problem pemberitaan berkaitan dengan kekhawatiran pemerintah terhadap penyebaran berita bohong yang dapat memicu meningkatnya kasus penyebaran Covid-19, sehingga media banyak mengandeng tenaga medias dan para ahli untuk dijadikan narasumber. Diagnose causes menunjukkan kelompok masyarakat yang banyak menganggap remeh dan tidak mematuhi protokol kesehatan karena terakan isu teori konspirasi Covid-19. Make Moral Judgement berupa bukti-bukti sejarah dan lembaga kesehatan turut serta berkontribusi dalam menangkul isu teori konspirasi Covid-19. Treatment recommendation yang ditawarkan dalam pemerintah mengandeng media pemberitaan untuk turut serta menjadi mediator penyampai pesan kepada khalayak dalam memberikan situasi pandemi dalam bentuk edukasi.

Kata Kunci : Konstruksi media massa, analisis framing, Covid-19

Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: nabilaelfariana27@gmail.com

² Dosen pembimbing 1 dan Staf Pengajar Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman

³ Dosen pembimbing 2 dan Staf Pengajar Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman